



El nuevo académico de la Historia, José Miguel Barros Franco, durante su lectura a su trabajo de incorporación a la Academia Chilena de la Historia. En el centro de honor aparece el almirante José Toribio Merino Castro, Comandante en Jefe de la Armada, y miembro de la Junta de Gobierno; y junto a él, los académicos Samuel Cáceres Valdés, Eugenio Pizarro Salas, presidente de la Academia Chilena de la Historia; Alejandro Garretón, y Gabriel Guarda.

Academia de la Historia Recibió a José M. Barros

- Recepción de nuevo miembro por académico de número fray Gabriel Guarda
- Exposición de José Miguel Barros sobre los últimos días de Pedro Sarmiento de Gamboa

En la Junta Pública efectuada ayer en la Biblioteca Nacional, la Academia Chilena de la Historia, dio la bienvenida al nuevo miembro como miembro de número al abogado, historiador y arqueólogo chileno de Chile en Nogales, José Miguel Barros Franco.

El acto se realizó en la sede oficial a la Sra. José Toribio Méndez, y contó con la asistencia del almirante José Toribio Merino, Comandante en Jefe de la Armada e integrante de la Junta de Gobierno del Ministro de Hacienda en Chile, José L. Vial; don Alfonso Rodríguez Aldunate, bibliógrafo de la Academia Chilena de la Historia; y otras Academias del Instituto, representantes del cuerpo diplomático, de la Cancillería e institutos superiores, ex-chefes de Estado, Víctor Domingo, Conrado Riesch Gutiérrez, ex-académicos de la Historia Fernando Silva, Sergio Fajardo Larraín, Fernando Campos, Luis Lira, Víctor, Carlos Orrego, apoderado de Antropología; Alberto Müller, ex la Academia de Ciencias Sociales, Filosofía y Matemáticas.

Entre el público asistente, se observaron en el asiento de honor el presidente de la Academia Chilena de la Historia, Eugenio Pizarro Salas; los académicos Sergio Fernández Llerena; Samuel Cáceres Valdés, secretario; Alejandro Garretón, de la Academia Chilena y fray Gabriel Guarda, O. S. R.

La recepción del nuevo miembro estuvo a cargo del académico fray Gabriel Guarda, quien dedicó el aporte de José Miguel Barros a la difusión de los derechos humanos en la zona del canal Beagle, y sus trazas en el campo de la investigación histórica.

En su discurso de incorporación, el nuevo académico hizo el elogio del maestro de número como «élite para a seguir» —el bibliógrafo Guillermo Feltz Cruz— y dio a conocer las resultados de sus investigaciones sobre los últimos días de Pedro Sarmiento de Gamboa.

DISCURSO DE RECEPCIÓN

En su discurso de recepción al nuevo académico, el académico de número, fraile franciscano Guarda, señaló que este distinción supone los méritos de alguien que —según José Miguel Barros Franco—, «ha llegado a ser tan conocido en todos los sectores del país, es poco decir recordar, reputado de base en todo, con uniforme limpia, por qué no decirlo, con autoridad y agudeza mental. Que difícil para mí “hablar” a los hermosos señores señores en la Academia, la personalidad de quienes, por sus méritos, han sido más distinguida a todos».

Mientras, a continuación, el primero alza de voz:

(Continúa en la página 28)



Reunión general de los presentes a la Junta Pública de la Academia Chilena de la Historia en que fue incorporado como miembro de número el abogado, historiador y arqueólogo José Miguel Barros Franco. En el centro

Academia de la historia recibió a José M. Barros. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Academia de la historia recibió a José M. Barros. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)